

Wer will noch mitradeln?

SUPER SONNTAG
22.02.2015

RC 09 Noppenberg bietet wieder Tourenfahrt an

Herzogenrath. Sogar mit Pedelecs kann man an den Start gehen.

Alljährlich und bei vielen bestens bekannt und beliebt findet die diesjährige RadTourenFahrt des RC 09 Noppenberg statt – diesmal am Samstag, 4. April. Die Vereinsmitglieder hoffen auf besten Sonnenschein und viele Teilnehmer aus nah und fern. Das Streckenprofil ist ideal ausgeschildert und bietet für jede Kondition vier unterschiedliche Längen in den Abstufungen 44 km, 74 km, 111 km und 151 km. Fahrer von Pedelecs sind ausdrücklich herzlich willkommen! Gestartet wird in

der Zeit von 9.30 bis 11.30 Uhr, für die 151-er Strecke bis 10.30 Uhr an der Europaschule Herzogenrath, Albert-Schweitzer-Straße. Die Anfahrt ist ab den Autobahnausfahrten Eschweiler West (A4) und Alsdorf (A44) ausgeschildert. Für Schüler und Jugendliche ist die Teilnahme kostenfrei. An den Kontrollpunkten unterwegs werden Verpflegung und Getränke angeboten, damit ein Formtief nicht eintreten kann. Für das leibliche Wohl nach einer tollen Tour ist natürlich bestens gesorgt. Angeboten wird zu zivilen Preisen eine Auswahl an von den „Noppis“ selbst gebackenem



Der RC 09 Noppenberg lädt am 4. April zur diesjährigen RadTourenFahrt.
Foto: Sevenich

Kuchen, belegten Brötchen sowie Deftiges vom Grill. Bei entsprechendem Wetter kann alles gesellig im Freien genossen werden. Eine Siegerehrung mit Pokalverleihung findet ebenfalls statt. Der RC09 freut sich auf zahlreiche Besucher/Teilnehmer. Näheres über den Verein und seine Aktivitäten kann bei www.rc09-noppenberg.de nachgelesen werden. (se)